

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang diuraikan pada bab IV, dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Pelaksanaan *Virtual Choir* di Panti Asuhan St. Angela Delitua adalah kegiatan yang dilaksanakan bertujuan untuk membuat anak didik di Panti Asuhan St. Angela Delitua dalam bimbingan pimpinan panti ibu Sr. Bernadette Saragih, FSE dan pelatih paduan suara Bapak Hendra Fischer Lingga, harapannya dapat meningkatkan kreativitas dalam Paduan Suara secara Virtual dalam kompetisi *2<sup>nd</sup> Word Virtual Choir Festival (WWCF 2)* . Proses kegiatan virtual choir yang dilakukan dari tahapan Proses Latihan, Proses Pengambilan Video Virtual Choir dan Proses Editing Video.
2. Panti Asuhan St Angela Delitua dalam kegiatan Festival paduan suara mengikuti kegiatan dalam mengembangkan kreatifitasnya melalui kegiatan virtual choir pada kegiatan *2<sup>nd</sup> Word Virtual Choir Festival (WWCF 2)*. *2<sup>nd</sup> Word Virtual Choir Festival (WWCF 2)* adalah Event Paduan Suara Virtual semula hanya merupakan jalan keluar yang aman untuk meneruskan kegiatan menyanyi di saat Pandemi Covid-19 ini, tapi ternyata event Paduan Suara Virtual yang diselenggarakan oleh Bandung *Choral Society*
3. Kelebihan dan kekurangan dari *filmora X* ini yaitu memiliki fasilitas pengeditan foto dan video yang memungkinkan untuk menangani berbagai pekerjaan dalam membuat video virtual choir. Kelebihan aplikasi *Filmora X*

adalah Tampilan aplikasi yang sangat mudah dipahami dalam memakainya pertama, Bisa dioperasikan di jenis dan merek komputer atau laptop, Harga aplikasi yang tergolong terjangkau untuk siswa atau mahasiswa yang menggunakannya, dan Fitur editing dalam aplikasi Filmora ini dapat memudahkan dalam kegiatan proses editing. Sedangkan kekurangan aplikasi *Filmora X* adalah Efek baru hanya bisa diakses pada paket yang berbayar, Tidak dapat seflexibel dengan aplikasi editing video yang pendahulunya, Harus banyak mengunduh fitur, Fitur untuk mengatur text masih sangat terbatas, dan Kustomisasi fitur editing hanya dapat mengikuti urutan pasti dari aplikasi.

## **B. Saran**

Aplikasi Filmora X dalam proses virtual choir paduan suara St. Angela Delitua, dapat meningkatkan kreatifitas hasil video paduan suara dalam kegiatan *2<sup>nd</sup> Word Virtual Choir Festival (WWCF 2)*, yaitu dibuktikan dengan adanya hasil keikutsertaan dan kemapanan video virtual choir dengan apresiasi baik dalam proses lomba virtual choir tersebut.

Berdasarkan simpulan di atas, sebagai tindak lanjut penelitian ini disarankan hal-hal sebagai berikut :

1. Dalam pelaksanaan virtual choir dalam bidang lomba nasional maupun internasional hendaknya para kontingen paduan suara dapat menggunakan aplikasi Filmora X dalam mengikuti kompetisi virtual choir online.
2. Diharapkan dapat meningkatkan penggunaan aplikasi Filmora X dalam kegiatan tugas paduan suara.

3. Perlu diadakan penelitian lebih lanjut dalam penggunaan aplikasi Filmora X dalam proses virtual choir paduan suara.

